Meinungen und Rückmeldungen zur Jugendweihe am 24.07.2021

...erstmal möchten wir uns wieder für die wundervolle, zum Teil lustige und zum Teil ergreifende Festveranstaltung und Reden bedanken.

Die Sängerin Romy war diesmal super mega gut.

Vor allen haben wir aber den unkomplizierten Umgang mit Corona empfunden, endlich mal ein Lichtblick in dieser Zeit.... Familie V.

...Ihnen noch einmal ein herzliches Dankeschön für Ihre Mühe die JW Veranstaltung doch stattfinden lassen zu können. Es war wirklich sehr schön... Familie S.

...Es war eine rundum gelungene Veranstaltung. Dieser Tag bedeutete unser Tochter und natürlich auch uns sehr viel. Sie haben das extrem gut gemacht und super organisiert. Alle haben sich sehr wohl gefühlt. Vielen herzlichen Dank für den tollen Tag... Familie G.

...Es hat alles super geklappt an diesem Tag und das Programm fanden wir richtig klasse. Auch ihre Rede ging uns sehr ans Herz. Machen Sie und ihr Team weiter so. Vielen Dank!!!...Familie K.

...herzlichen Dank für eine sehr gelungene Veranstaltung vergangenen Samstag. Die Band war absolut toll, die jungen Tänzerinnen eine schöne Abwechslung im Programm und vor allem Ihre Rede hat uns sehr gut gefallen.... Familie U.

...vielen Dank für das wunderschöne Erlebnis am Samstag. Es war kurzweilig, sehr informativ, emotional und noch vieles mehr.

Auch wenn, die nun jugendlichen Erwachsenen sich nicht richtig kennenlernen konnten, waren die Angebote vielfältig und bestimmt auch nachhaltig - wie es bei jungen Männern so ist, wurde nicht so viel darüber geredet.

Es ist schön dass es dieses Angebot gibt und wenn es auch 35 bzw. 40 Jahre her ist, so wurden wir dennoch ein klein wenig an die eigenen Jugendweihe erinnert - auch hierfür vielen Dank ... Familie B.

...wir möchten uns bei Ihnen und Ihrem Team für die sehr gelungene Feierstunde gestern bedanken. Unser Sohn war anfangs nicht besonders begeistert, aber fand den Tag im Nachhinein sehr schön und fühlte sich auch während der Feier sehr wohl. Wir danken Ihnen für einen unvergesslichen Tag und für Ihre tollen Worte an die Jugendlichen... Familie W.



...ich wollte Ihnen noch mitteilen, dass diese Festveranstaltung gestern wunderschön organisiert und geplant wurde. Die Band war sehr gut, die Tanzgruppe passend und Ihre Rede hat das Erlebnis perfekt abgerundet. Sie haben eine gute Mischung aus berührenden und humorvollen Worten gefunden. Zusammengefasst, es war großartig und bleibt in sehr guter Erinnerung...Familie W.

...ich möchte mich bei ihnen und den anderen Vereinsmitgliedern persönlich für die wunderschöne Feierstunde bedanken. Es hat uns als Familie und unseren Gästen sehr gefallen. Ich als Mama hab natürlich die eine oder andere Träne verloren, aber nur vor Stolz und Glück. Auch unserem Sohn Fabian, hat es trotz Aufregung und Unsicherheit sehr gefallen.... Familie K.

...wir wollten uns noch bei Ihnen bedanken für die Ausrichtung der Jugendweihe. Als ich meinen Sohn fragte, ob er denn eine Jugendweihe begehen möchte, dachte ich noch, dass ich ihm damit einen Gefallen tue. Eine Verneinung wäre für mich in Ordnung gewesen.

...Jetzt muss ich in der Ich-Form schreiben: Mich hat es umgehauen, wie sehr mir die Feier gefallen hat! Aber es ging nicht nur mir so. Unser teilnehmender Kreis war von der Feier sehr angetan. Das Programm war jugendgerecht gestaltet und nun wirklich nicht muffig. Das alte Homevideo meiner Frau von 1991 zeigt da noch eine ganz andere Form...

Besonders erwähnen möchte ich die Band ROMY und auch den Mut von Ihnen für das teilweise greise Publikum eine Hip-Hop Vorstellung einzubauen - klasse. Es ist eben eine Jugendweihe und keine Altenfeier! ...Familie G..

